

Starke Leistung der 3. Mannschaft in Landsberg

Geschrieben von: Rainer Lepak
Sonntag, den 15. Februar 2015 um 13:44 Uhr

Ein ganz starkes mittleres Paarkreuz mit Andre Eickner und Steffen Pietzsch und auch drei Punkte aus dem unteren Paarkreuz, wo Steffen Berger zweimal erfolgreich sein konnte, entschieden das Duell am Freitagabend in Landsberg, zwischen Landsberg IV und unserer dritten Mannschaft, zu Gunsten von Eisdorf.

Im oberen Paarkreuz gelang es nur Andreas Iwen, wenigstens einen Punkt, zu erringen.

Diesmal unbezwingbar in den Einzelspielen war die Nummer eins von Landsberg, Jörg Müller. Im Vorrundenspiel noch ohne Punkt, beeindruckte er diesmal mit zwei 3:0-Erfolgen gegen Andreas Iwen und Stefan Basus.

Zuvor wurde die Grundlage zum Eisdorfer Sieg durch zwei Punkte aus den Doppeln gelegt, wo das erste und das dritte siegreich abgeschlossen werden konnten.

Hervorzuheben ist noch das spannungsgeladene Duell von Steffen Berger gegen Christian Hoffmann. Berger, nach 11:3 und 11:5, eigentlich sicher in Führung liegend, fing plötzlich an zu wackeln und machte mit 11:13 und 13:15 die Partie selbst wieder spannend. Im nötigen fünften Satz reichten auch wieder keine 11 Punkte zum Sieg, aber 14 und die hatte sich Steffen Berger regelrecht erkämpft.

Insgesamt standen damit 10 Punkte auf der Habenseite.

Wieder einmal wurde eine kampfstarke Mannschaftsleistung abgeliefert und es zeigte sich, wie wichtig alle sechs Akteure für eine Mannschaft sein können.

Dieser Sieg bedeutet dann weiterhin den ersten Platz in der Tabelle der Kreisliga, wo man Krosigk, die aber ein Spiel weniger haben, mit vier Punkten Abstand auf Distanz halten konnte.

Starke Leistung der 3. Mannschaft in Landsberg

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 15. Februar 2015 um 13:44 Uhr

Herzlichen Glückwunsch zu dieser starken Leistung in bewährter "Eisdorf-Power".